

Klimaneutrale Kommunen

## Herausforderungen der Energiewende

**[29.01.2024] Der Kongress Klimaneutrale Kommunen widmet sich den Herausforderungen, vor denen kommunale Akteure angesichts der Energiewende stehen. Im Fokus stehen die Themen Wärmeplanung, Digitalisierung und Dekarbonisierung der Energieversorgung.**

Vom 29. Februar bis 1. März 2024 findet in Freiburg parallel zur Messe Gebäude.Energie.Technik (GETEC) der Kongress Klimaneutrale Kommunen statt. Wie die Veranstalter mitteilen, widmet sich der Kongress Themen, die in der täglichen Praxis der kommunalen Akteure immer wichtiger werden: Neben Digitalisierung und Entbürokratisierung seien dies vor allem Wärmeplanung und erneuerbare Energieversorgung, neue Mobilitätskonzepte und die Handlungsspielräume der Kommunen im praktischen Arbeitsalltag.

Das Programmkonzept des Kongresses fördere den Erfahrungsaustausch und die Vernetzung der Teilnehmerinnen und Teilnehmer untereinander: Zwischen Eröffnungs- und Abschlussplenum mit Keynote-Vorträgen gliedere sich das Programm in parallele Praxisforen zu Schwerpunktthemen der kommunalen Energiewende, sodass viel Raum für fachliche Diskussionen bleibe.

(th)

Kongressprogramm

Tickets

Stichwörter: Messen | Kongresse, Freiburg, Klimaneutrale Kommunen